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参加山口洋旅港乡亲校友联欢参加山口洋旅港乡亲校友联欢
这次旅港恰逢香港乡

亲以及南中校友会十月五
号同庆中秋节、中国国庆
两节日，共有七十多位校
友参加，由蔡小娟校友安
排席位。我也被邀请参加

了这一盛会。到了酒楼餐
厅，就有先到的校友已入
席就坐，接着校友们三五
成群陆续进入会场，大家
相 互 叙 旧 、拍 照 ，其 乐 融
融。

中午 12 时由符功斌校
友宣布宴会开始，接着香
港南中校友会主席黄永发
校友致词，秘书长鄭和丰
校友讲“老年保健注意事
项”。接下来是卡拉 Ok 以

及舞蹈节目。校友们多数
都是五六十年代回国的年
轻学生，当时被分配到祖
国 各 地 求 学 、建 设 国 家 。
如今在这古稀之年在香港
团聚。除了疫情期间，每

年 都 有 举 办 聚 餐 联 欢 活
动。平时也互相联络沟通
信息。

今年家乡山口洋南中
补校再重建校舍，香港校
友们得知消息后，都纷纷

伸出援手，慷慨解囊。
不知不觉时钟指向下

午两点，大家才互相道别，
圆满结束了这次愉快欢乐
的联欢。期待明年再会。
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【本报讯】海事和投
资统筹部长卢虎 (Luhut
Binsar Pandjaitan) 谈 及
雅泗高铁项目。卢虎坦
言称，他听说印中就该
项目达成了协议。

卢虎于周六（2023年
10月28日）在他个人的In-
stagram @luhut.pandjai-
tan写道：“现在的情况是好
的，佐科维希望能继续做
雅泗高铁。早些时候我听
说与中国的协议正在进行
中，实际上利息比其它国
家提供的利息便宜得多。
我们已证明了其技术。”

他表示，一直困扰的
征地问题也得到了解决。
因此卢虎说，现在不再有
问题了。当时，卢虎讲述他
在新加坡休息期间如何确保
重要项目的继续进行。他
说，沟通是关键问题。

他说：“是的，我和部长
朋友们沟通了很多问题，他
们也来了，因为他们对我
说，我们需要卢虎先生来帮
助解决这个和那个问题。”

卢虎总结说：“是的，虽
然我不认为这完全正确，因
为这是团队的合作，是在佐
科维先生的领导下建立的
团队合作。我只是执行者，
所以不要认为我就是一切，
不是真的。” （松鹤）
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